

Nos cyclos prennent de la hauteur



Ils ne sont pas venus en Corse que pour profiter de la plage, de l'apéro et de la douceur du climat mais aussi et surtout pour faire du vélo, au programme de ce jour, une escapade de 50 km dans l'arrière pays.

Comme chacun le sait la Corse est une région au relief très tourmenté, au départ de Propriano en direction de Viggianello, Arbellara, Fozzano, Giacomini la route ne cesse de monter, le point culminant de cette journée étant le col de Siu 731m, une ascension de 22 km. Le retour beaucoup plus facile ressemble une plongée vers la mer en passant par Martini, Olmetto, Propriano et..... l'apéro!, l'occasion de jeter un oeil sur le GPS qui affiche un dénivelé journalier de 1050 m.



Jocelyne et Alain passe le col de Siu